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Proyecto de Xóchitl Gálvez 
Enrique de la Madrid, preocupado de que Jalisco 
pueda caer en manos de Morena; espera que 
avance la campaña en la recta final 

Verónica Delgadillo, Verónica Delgadillo, con  con  
todo por Guadalajara todo por Guadalajara 

La candidata de 
Movimiento Ciudadano 
por Guadalajara, 
lleva una campaña 
con buenos niveles; 
propuso un debate 
abierto entre los 
candidatos, tiene 
el respaldo de 
experimentados 
políticos y ha 
conseguido 
posicionarse en 
las encuestas más 
recientes. 
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CONTINÚA EN 
SU ENCARGO

Rechaza Papa 
Francisco renuncia 
del Cardenal Pag. 2



lunes 22 de abril de 2024

22
Presidente de Quadratín
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Directorio Quadratín Jalisco
Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez22

Jefa de información
Diana Beas

Editoras
 Alma Reynoso

Domicilio
Avenida Patria 747 
Interior A36, colonia 
Jardines de Guadalupe, 
CP 45030, Zapopan Jalisco.

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las 
opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Como hemos demostrado 
hasta ahora, podría decirse 
que el compromiso cívico se 

ha convertido en los últimos años en 
un “Movimiento” para la participación 
de los ciudadanos en la sociedad. 
Aunado a ello, no basta con trabajar 
únicamente en el establecimiento de 
instituciones y procesos democráticos. 
Estas instituciones y procesos 
democráticos deben ponerse a funcionar 
creando relaciones de gobernanza y 
corresponsabilidad con los ciudadanos.

El pasado sábado 20 de abril pude 
ser testigo de un gran acontecimiento 
que merece festejo para todas las 
personas que han hecho posible que 
nuestros buenos gobiernos sigan en 
“Movimiento”, en movimiento para 

seguir siendo Siempre Mejores. Y eso lo 
demostraron fuertemente los candidatos 
de Movimiento Ciudadano, Pablo Lemus 
por la gubernatura de Jalisco y Gerardo 
Quirino por la alcaldía municipal de 
Tlajomulco, también estuvieron junto 
con la compañía de nuestras y nuestros 
candidatos al Senado de la República y al 
Congreso Federal y Local.

En medio de una gran presencia de más 
de 15 mil ciudadanos que se unieron en la 
unidad deportiva de la colonia Chivabarrio 
en Tlajomulco de Zúñiga, pude analizar 
como la presencia y participación de los 
ciudadanos demuestra y comprueba que 
lo buenos gobiernos en “Movimiento” 
garantizan a los ciudadanos sus derechos 
y responsabilidades, incluido el derecho a 
participar en las decisiones que afectan el 
bienestar público.

Además, hay que reconocer que existe 
un alto valor democrático intrínseco que 
se manifiesta en el cómo la participación 
es un motor instrumental del cambio 
democrático, y una forma fundamental 
de empoderar a los ciudadanos. La 
participación política mejora a los 
ciudadanos y ayuda a integrarlos en la 
comunidad política.

Para garantizar que los buenos 
gobiernos en “Movimiento” realmente 
trabajen por el bien público se requiere 
una participación ciudadana informada, 
organizada, activa y pacífica. Por lo tanto, 
los ciudadanos deben comprender 
ideas sobre ciudadanía, política y 
gobierno. Necesitan conocimientos 
para tomar decisiones sobre opciones 
políticas y el uso adecuado de la 
autoridad, junto con habilidades para 

expresar sus preocupaciones, actuar 
colectivamente y responsabilizar a 
los funcionarios públicos, es decir, 
a todos los representantes electos, 
candidatos electorales, funcionarios 
públicos y líderes designados.

Por último, me gustaría agregar 
como aprendizaje, que el núcleo 
de la democracia participativa es 
que los intereses y necesidades 
de los ciudadanos deben ser el 
centro de todo proceso de toma 
de decisiones políticas en todos 
los niveles de gobernanza. Los 
procesos participativos permiten 
exactamente eso: brindar a los 
ciudadanos la posibilidad de 
participar en la toma de decisiones y 
proporcionar el impulso para el cambio 
en “Movimiento”.

EL MOVIMIENTO PARTICIPATIVO QUE CRECE 
EN TLAJOMULCO, JALISCO Y MÉXICO
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Omar 
Cervantes 
Rivera
Facebook: Omar Cervantes Rivera
Instangram: @omarcervantes_r
X: @OmarCervantes_R

Papa Francisco rechaza renuncia de Robles Ortega 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Al cumplir los 75 años de edad que 
es la edad en la que los Cardenales 
deben renunciar a su cargo, el 

Arzobispo de Guadalajara, Francisco 
Robles Ortega describió que aunque 
entregó su carta al Papa Francisco le 
pidieron que continuara de manera 
indefinida, así lo relató.

“Yo cumplí con lo que está mandado, 
cumplí los 75 el día 2 de marzo y ese 
día mi carta al Papa de renuncia ya 
estaba en la nunciatura, a la siguiente 
semana yo tuve que ir a Roma por 
otra reunión que tenía, y al final de 
la reunión hubo la oportunidad de 
saludar o de intercambiar brevemente 
con el Papa, y yo le comenté así en cortito 
y directamente: Santo Padre, acabo de 
cumplir la edad, y mi carta de renuncia la 

deposité en la nunciatura, por ahí le va a 
llegar, y el Papa me miró un momentito y 
me dijo: vas a tener que esperar”.

Describió que días después recibió 
la respuesta oficial de su carta a través 
de la nunciatura y fue que si bien por 

la edad ya era posible su renuncia, le 
pedían que permaneciera encabezando 
la arquidiócesis de Guadalajara.

Explicó que los procedimientos 
establecidos por la Iglesia Católica 
es que se toman en cuenta posibles 

El Arzobispo de Guadalajara, Francisco Robles Ortega.

candidatos cuando un Arzobispo se 
acerca a los 75 años, pero después de 
una reflexión, se siente satisfecho y 
tranquilo con la posibilidad de seguir al 
servicio de Guadalajara.

Sobre lo que está ocurriendo con 
el gobierno federal y sus recientes 
iniciativas, el prelado tapatío reiteró que 
es lamentable que al parecer se busca 
vulnerar las instituciones, lo que causa 
preocupación porque la mayoría de la 
sociedad no quiere el poder en pocas 
manos, sino un país con democracia y 
libertad.

En entrevista, Robles Ortega dijo que, 
a 41 días de las elecciones, espera que 
las autoridades de todos los niveles 
estén trabajando de manera adecuada 
y garanticen la seguridad para todas y 
todos y que los ciudadanos puedan salir 
a ejercer su voto en libertad.
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Fortalecen apoyos para 
afectados del 22 de abril 

El fideicomiso cuenta 
con más de 12mdp 

anuales para casi medio 
centenar de personas

Redacción/Quadratín Jalisco

A unas horas de que se 
conmemore un aniversario 
más de las explosiones del 22 
de abril de 1992 en el barrio de 

Analco en Guadalajara, el gobierno 
del estado de Jalisco, a través de 
un comunicado informó que casi 
50 personas sobrevivientes reciben 
apoyos de un Fideicomiso que cuenta 
con 12 millones de pesos anuales 
además de ocho millones de pesos 
entre 2022 y 2023 para tratamientos 
médicos.

Ante los señalamientos de algunos 
colectivos, el gobierno estatal 
aclaró que han cumplido con los 
apoyos económicos estipulados en 
los lineamientos del Fideicomiso 
de Apoyo de Seguridad Social 
“por tratarse de un tema sensible 
que atiende el Ejecutivo estatal 
con total respeto, seriedad y de 
manera prioritaria en la agenda 
gubernamental”.

Detalla que conforme al grado 
de discapacidad de los afectados 
determinado en su momento a través 
del FIASS, 49 personas reciben de 
manera anual más de 12 millones 331 
mil 897 pesos para la cobertura de sus 
necesidades.

“Para servicios médicos generales 
brindados por la OPD Servicios de Salud 
a los afectados, por ejemplo, el gobierno 
del estado destinó en el 2023 cerca de 
330 mil pesos. Sin embargo, por el tipo de 
medicamentos y estudios especializados 
se requerían mayores recursos, aportando 
de manera adicional siete millones 874 
mil pesos de septiembre de 2022 a marzo 
de 2023”.

También puntualiza que de los 49 
beneficiarios, 44 de ellos recibe de 
manera mensual 22 mil 403 pesos con 
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El Gobierno estatal aclaró que han cumplido con los apoyos económicos.

De los localizados son 5 mil 146 mujeres y 
10 mil 705 hombres.
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Localizadas 
cerca de 16 mil 
personas en el 
actual Gobierno
Redacción/Quadratín Jalisco 

En lo que va de la actual 
administración se han logrado 
localizar en el Estado de Jalisco 

un total de 15 mil 851 personas; las 
autoridades han realizado diversas 
acciones interinstitucionales, 
operativos con participación de los 
tres niveles de gobierno y de los 
colectivos de búsqueda para dar con 
su paradero.

Lo anterior de acuerdo con 
el Registro Estatal de Personas 
Desaparecidas donde señala que 
del 1 de diciembre de 2018 al 31 de 
marzo de 2024 se logró la localización 
de los señalados.

De estas 15 mil 851 personas 
localizadas, 5 mil 146 son mujeres, 10 
mil 705 hombres, cero intersexuales y 
cero se ignora.  

De acuerdo con cada operativo 
y características de las acciones de 
búsqueda de personas no localizadas, 
participan entre otras instancias, 
la Comisión Estatal de Búsqueda 
de Personas del Estado de Jalisco, 
la Fiscalía Especial en Personas 
Desaparecidas, la Fiscalía del Estado, 
policía estatal y policías municipales, 
las fuerzas armadas de México y 
diversos colectivos locales que, al 
igual que el Estado, tienen el firme 
propósito de regresar a casa a quienes 
aún faltan.

44 recibe de manera 
mensual 22 mil 403 pesos 
con 70 centavos; dos 
beneficiarios reciben 
siete mil 841 pesos 
con 30 centavos; un 
beneficiario percibe 11 
mil 201 pesos con 85 
centavos; un beneficiario 
percibe ocho mil 289 
pesos con 77 centavos y 
un beneficiario percibe 
seis mil 721 pesos con 11 
centavos, dando un total 
de 12 millones 331 mil 897 
por año.

APOYOS
con 85 centavos; un beneficiario 
percibe ocho mil 289 pesos con 77 
centavos y un beneficiario percibe 
seis mil 721 pesos con 11 centavos, 
dando un total de 12 millones 331 
mil 897 por año.

Los servicios de atención médica 
integral de primer y segundo nivel 
de atención, con especialidades y 
atención médica y de urgencias para 
beneficiarios y sus familiares directos 
se prestan en las instalaciones de 
los Servicios de Salud Jalisco en 
un Consultorio Médico Especial 
denominado “22 de abril”, situado en 
la planta baja del Hospital General 
de Occidente Zoquipan, ubicado 
en Avenida Zoquipan No. 1050, 
Zapopan, Jalisco.

El día 15 de febrero del año 2020, 
el Gobernador Enrique Alfaro, 
entregó al Presidente de 
la República una carta 
donde solicita que 
instruya a PEMEX su 
responsabilidad 
en este tema.

70 centavos; dos beneficiarios reciben 
siete mil 841 pesos con 30 centavos; un 
beneficiario percibe 11 mil 201 pesos 
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Supervisan avance de JAPI: 
Jalisco Paseo Interactivo

Será un espacio lleno de contenido con ejes temáticos que se 
clasificarán en personas, creatividad, identidad y naturaleza

Redacción/Quadratín Jalisco

El gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro Ramírez utilizó sus redes 
sociales para informar que se 
sigue avanzando y supervisando 

JAPI: Jalisco Paseo Interactivo, el nuevo 
proyecto estatal que cobra forma en las 
instalaciones del que fuera el Trompo 
Mágico.

“Ahí te va un adelanto de lo que se 
viene para que pronto puedas vivir 
una experiencia única con toda tu 
familia y conocer Jalisco como nunca 
imaginaste”, mencionó el mandatario 
y acompañó sus líneas de una serie 
de fotografías en las que se pueden 
apreciar los avances de los trabajos. 

Hasta ahora, resulta un sitio 
sumamente atractivo para recorrerse 
en familia y conocer a fondo al estado 
con atracciones interactivas.

“Hace dos años empezamos a 
pensar cómo íbamos a transformar 
un gran espacio de simbolismo para 
nuestra cuidad el Museo del Trompo 
Mágico, un lugar en el que miles de 
familias jaliscienses hemos venido 
con nuestras hijas, con nuestros hijos, 
pero que, con el paso del tiempo se 
había quedado rezagado, había dejado 
de sorprendernos, había dejado de 
innovar y entonces inició un largo 
proceso de innovación que hoy 
venimos a supervisar, ya en los detalles 
finales. Se tomó la decisión de que este 
lugar llevará un nuevo nombre que 
queremos presentarles hoy: El museo 
Trompo Mágico pasa a ser Jalisco, Paseo 
Interactivo, JAPI, una nueva experiencia 
en la que vamos a ver a Jalisco como 
nunca imaginaste”, mencionó Alfredo 
Ramírez a inicios de marzo, cuando se 
anunció el proyecto.

Tras 20 años Trompo Mágico 
cumplió su función por lo que Jalisco 
Paseo Interactivo será un espacio de 
encuentro que ofrecerá experiencias 
formativas con la ciencia, la cultura, la 
educación y las artes, en sintonía con 

las necesidades y expectativas de la 
niñez y la juventud actual.

Lo que fue un proyecto de renovación 
se convirtió en un proyecto totalmente 
nuevo, que rinde homenaje a Jalisco, 
pues a través de pabellones se vivirán 
experiencias con 90 exhibiciones 
inmersivas, interactivas e innovadoras, 
detalló Joanna Santillán.

“Queremos mostrarles a los 
jaliscienses las riquezas de nuestro 
estado, JAPI, va a representar un nuevo 
punto de encuentro para nuestras 
niñas, para nuestros niños, para los 
adolescentes, para todas las familias. 
Será un espacio que podrá unir en amor, 
en color, esperanza y creativa a todas 
las familias del estado, estoy segura que 
este lugar va a representar sí nuestras 
tradiciones, pero como nunca antes se 
había visto”, añadía el gobernador de 
Jalisco.

La superficie del museo pasó de 

más de tres mil metros cuadrados a 
ocho mil 300, llenos de contenido 
con ejes temáticos que se clasificarán 
en personas, creatividad, identidad y 
naturaleza.

Como un nuevo referente en la 
ciudad estará el teatro volador, único 
en Latinoamérica. Este teatro contará 
con una pantalla un sobrevuelo virtual 
por todo Jalisco en una atmósfera de 
180 grados que permitirá sentir y vibrar 
distintas sensaciones a través de los 
maravillosos paisajes de nuestro

En el recorrido, el mandatario 
informó sobre la ampliación del área 
del estacionamiento, así como la 
integración de nuevos espacios en 
el que el deporte tendrá un papel 
importante, ya que el estado es 
campeón nacional.

Se espera que en las próximas 
semanas la SIOP entregue el proyecto 
totalmente terminado.

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Ja

lis
co

Se espera que el proyecto se entregue terminado en las próximas semanas.

Este lunes inician los cursos para la cuarta 
generación.
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Capacitan a más 
conductoras del 
transporte público
Redacción/Quadratín Jalisco

La cuarta generación del programa 
Mujeres Conductoras del transporte 
público iniciará su proceso de 

capacitación en línea este lunes 22 de 
abril, a través del Instituto de Formación 
para el Trabajo del Estado de Jalisco 
(IDEFT), con 73 participantes admitidas 
al curso, de 186 que se registraron.

Las participantes admitidas tuvieron 
una plática previa el pasado 17 de abril, 
impartida por la Secretaría de Igualdad 
Sustantiva entre Mujeres y Hombres.

Serán 230 horas de capacitación, 
que representan 30 horas más que 
los cursos anteriores, divididas en 60 
horas de curso teórico en línea, 60 de 
prácticas en simulador presenciales en 
el IDEFT y 110 horas en autobuses. El 
curso terminará el próximo 8 de julio.

En las generaciones anteriores (2021, 
2022 y 2023), concluyeron con éxito el 
programa 33 mujeres en la primera, 41 
en la segunda y 63 en la tercera, de las 
cuales 137 ya se encuentran laborando 
en el transporte público de nuestro 
estado, según el último censo.

Las participantes admitidas recibirán 
dos becas de cinco mil 186 en caso de 
completar el proceso de capacitación. 
Además de recibir apoyo en el pago 
de su formación, se cubrirán los costos 

de los distintos requisitos para 
la emisión de su licencia de 

conducir especializada en 
transporte público (tipo 

C2) así como su gafete 
e inscripción al 

registro estatal.
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Llama Gobernador a cerrar 
filas contra el dengue

Lava, tapa, voltea y tira, es la estrategia para evitar la acumulación de agua
 sucia  en llantas o recipientes evitando la proliferación del mosquito transmisor

Redacción/Quadratín Jalisco 

A través de sus redes sociales, el 
gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro Ramírez invitó a cerrar filas 
contra el dengue y, con acciones 

concretas, evitar la proliferación del 
mosquito transmisor del virus.

“Hasta ahora ya son casi 900 mil 
acciones realizadas por parte de las 
brigadas de Secretaría de Salud Jalisco, 
comenzando por las colonias donde 
años anteriores se registraron más casos”, 
mencionó.

Informó que, en total se han revisado 
más de 461 mil viviendas, la eliminación 
de criaderos en más de 298 mil, se ha 
hecho rociado intradomiciliar en más 
de 48 mil y se han recolectado 2,564 
toneladas de cacharros entre llantas, 
botellas y cubetas.

“Que no se te olvide: lava, tapa, voltea y 
tira todos los recipientes donde se pueda 
acumular agua limpia y utiliza repelente 
para mosquitos. Es por ti, por la salud de 
quienes más quieres y la vida de miles”.

La mayoría de las personas que 
contraen dengue no tienen síntomas. 
Cuando estos aparecen, suelen ser fiebre 
alta, dolor de cabeza, dolor de cuerpo, 
náuseas y erupciones en la piel. En 

la mayor parte de los casos, la persona 
se cura en una o dos semanas, pero a 
veces la enfermedad se agrava y requiere 
hospitalización, informa la Organización 
Mundial de la Salud.

El dengue es una infección vírica que 
se transmite de mosquitos a personas. 

Es más frecuente en las regiones de 
climas tropicales y subtropicales. Es 
conocida también como enfermedad 
quebrantahuesos, ya que uno de los 
síntomas más molestos es precisamente 
los dolores intensos en todo el cuerpo, 
incluyendo la cefalea y detrás de los ojos.
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Hasta ahora la SSJ ha realizado 900 mil acciones a través de brigadas. 

En la última semana epidemiológica hubo 6 
casos nuevos.
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Presenta Jalisco 111 casos de dengue
Redacción/Quadratín Jalisco

En la Semana Epidemiológica 
número 15, se registraron seis casos 
nuevos de dengue en Jalisco, de 

los cuales cinco son con clasificación 
de dengue no grave y uno con signos 
de alarma, para un acumulado total del 
año de 111 casos confirmados.

La jefa de Departamento de Vectores 
y Zoonosis del OPD Servicios de Salud 
Jalisco, María Isabel Higuera Torres, 
resaltó la importancia de que la 
población se proteja ante la presencia 

del mosco transmisor del dengue todo 
el año, no solo por temporada de lluvias.

“En este momento en el estado de 
Jalisco está circulando el serotipo 
3, serotipo nuevo para mucha de la 
población de este estado, si a ti ya te 
dio dengue y te pica algún mosquito 
con ese serotipo puedes presentar 
dengue grave o algún signo de alarma, 
es importante que acudas al médico, 
pero sobre todo que revises tu casa que 
veas que no tengas ningún criadero, 
Lava, Tapa, Voltea y Tira recipientes que 
acumulen agua para que no tengas 

mosquitos en casa y así no te enfermes”.
Ante la presencia del serotipo 3 de 

dengue en el país, la Secretaría de Salud 
Jalisco informó que se mantienen 
acciones de control larvario, 
eliminación de criaderos, fumigación, 
orientación, capacitación e 
información para combatir la 
reproducción del dengue en 
localidades prioritarias, es 
decir con antecedentes 
de casos en los 
últimos cinco 
años.

• Usa ropa que cubra la mayor 
parte de tu cuerpo
• No te expongas a la picadura 
de los moscos 
• Usa repelente contra 
mosquitos
• Usa un pabellón o tela que 
cubra tu cama por completo
• Instala mosquiteros en puertas y 
ventanas
• Evita que se acumule basura
• No dejes recipientes donde se 
acumule agua
• Lava constantemente 
contenedores de agua, así como 
tinacos y cisternas
• Utiliza larvicidas en 
contenedores para eliminar larvas 
de mosco
• Usa insecticidas especiales para 
eliminar el mosco en su fase 
adulta

TRATAMIENTO
• Sigue las recomendaciones de 
tu médico
• Toma abundantes líquidos
• No te expongas a piquetes de 
mosco pues podrían transmitir 
la enfermedad a otras personas
• Guarda reposo
• No te automediques
(Fuente: IMSS)

MEDIDAS DE 
PREVENCIÓN
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Pablo Lemus se reúne con 
trabajadores del sector salud 

El candidato que se presentó ante un auditorio Benito Juárez totalmente 
lleno; reiteró que Jalisco tendrá un 92 por ciento de abasto de medicamentos

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Al medio día de este domingo, 
el candidato de Movimiento 
Ciudadano a la gubernatura de 
Jalisco, Pablo Lemus Navarro 

se reunió con trabajadores del sector 
salud del estado para presentarles sus 
propuestas.

En un evento en el auditorio Benito 
Juárez completamente lleno, Lemus 
Navarro les dijo que necesita su apoyo 
porque está muy enfermo, pero 
enfermo de amor por Jalisco.

“Hoy quiero hacer un compromiso 
muy claro, vamos a tener en toda 
la red estatal de atención a la 
salud más del 92 por ciento de 
abastecimiento de medicamentos, 
vamos a tener el primer Instituto 
Regional de Cancerología y vamos a 
mejorar sus condiciones laborales”, 
aseguró el abanderado naranja al 
comprometerse con la continuidad 
del programa de basificaciones con 
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Los aspirantes emecistas a las presidencias municipales y al Senado estuvieron presentes.

El aspirante se reunió con personas con 
discapacidad.
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Pablo Lemus va por un Jalisco inclusivo
Redacción/Quadratín Jalisco

Para presentar sus propuestas de 
inclusión y participación ciudadana, 
el candidato a la gubernatura de 

Jalisco por el Movimiento Ciudadano, 
Pablo Lemus Navarro se reunió con 
personas con discapacidad con 
quienes se comprometió a solventar 
sus necesidades y brindarles mayores 
oportunidades.

El candidato compartió 
una historia que ilustra su 

compromiso con las acciones 
concretas. Durante 

su gestión como 
p r e s i d e n t e 

municipal de 

Zapopan, gestionó la recuperación 
de un terreno público que había 
sido ocupado por particulares, 
convenciendo al entonces Gobernador 
de la importancia de esta causa, y 
logrando finalmente este objetivo.

“A partir de esa acción, nació la idea 
de crear el Polvorín Deportivo, un 
parque dedicado al deporte inclusivo 
que hoy en día es uno de los más 
utilizados en Zapopan”, recordó Pablo 
Lemus.

Explicó sus propuestas para impulsar 
la inclusión y el desarrollo en el estado 
de Jalisco, basadas en experiencias 
de acciones realizadas durante su 
gestión como presidente municipal de 
Zapopan y Guadalajara.

AUTISMO
Lemus destacó la importancia 

de la atención a las personas con 
autismo, recordando que al finalizar su 
administración en Zapopan, había una 
lista de espera de más de mil niños y 
niñas.

En respuesta a esta necesidad, se 
construyó un centro de autismo en 
Guadalajara y anunció la creación de 
cuatro centros adicionales en distintas 
regiones del estado, como Ocotlán, 
Puerto Vallarta, Tepatitlán y Zapotlán el 
Grande.

Destacó la importancia de apoyar a las 
cuidadoras y cuidadores, especialmente 
en términos de flexibilidad laboral y 
programas de emprendimiento. 
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a la población, por ello, a través 
de Ipejal, otorgarán créditos para 
viviendas a tasas preferenciales en 
beneficio de doctores que quieran 
comprar una casa fuera de la zona 
metropolitana de Guadalajara.

Ante trabajadores de todo Jalisco 
reiteró su compromiso de nuevos 
hospitales en Zapotlán El Grande, 
Encarnación de Díaz, Tlajomulco 
de Zúñiga, Tlaquepaque, Tesistán, 
Jamay y Puerto Vallarta.

Mientras que el hospital de Ciudad 
Guzmán se convertirá en un Hospital 
Materno-infantil.

Acompañado de los candidatos 
por Zapopan, Juan José Frangie; 
Guadalajara, Verónica Delgadillo, 
y al Senado Alberto Esquer y 
Mirza Flores, Lemus Navarro 
también mencionó su plan del 
Sistema del Seguro en Salud 
de Jalisco ante el abandono del 
gobierno federal, cobertura total 
para pacientes con cáncer y una 
inversión de 500 millones de pesos 
para el Hospital Zoquipan.

600 anuales.
Dijo qué hay grandes avances con la 

construcción de nuevos hospitales y 

centros de salud en las regiones, pero 
ahora el problema es que no tienen 
médicos especialistas para atender 
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Presenta Claudia Delgadillo 
propuestas en Ayotlán

Con la promesa de un gobierno cercano a Claudia Sheinbaum, la candidata 
prometió mejorar el sistema de salud y los servicios públicos

Redacción/Quadratín Jalisco

Presentando una serie de 
propuestas para mejorar la 
calidad de vida en la región, 
con servicios de salud las 24 

horas, una mayor inversión en la 
infraestructura para el campo, así 
como para sus caminos y carreteras, 
Claudia Delgadillo, candidata de la 
coalición Sigamos Haciendo Historia 
a la gubernatura de Jalisco, sostuvo 
un encuentro con simpatizantes en el 
municipio de Ayotlán.

En su mensaje la candidata presentó 
una serie de propuestas para el 
municipio, en las que se compromete 
a invertir para apoyar a la gente 
del campo, productores agrícolas y 
lecheros, así como en la reparación 
de carreteras, calles y caminos rurales, 
destacando la necesidad de atender 
las demandas ignoradas por el actual 
gobierno estatal de “Movimiento 
Inmobiliario”.

“Aquí en Ayotlán vamos a invertir en 
carreteras que están olvidadas; ahorita 
que venía, es lamentable que con 
tanta deuda que nos deja el gobierno 
de Movimiento Ciudadano, este 
gobierno corrupto no arregló nuestras 
carreteras, pero lo voy hacer, porque el 
Gobierno del Estado tiene dinero, pero 
nosotros no somos rateros, como ellos, 
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Aseguró que apoyará a los productores del campo y lecheros.

Su publicidad es escasa, comparada con el 
resto, dijo.
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Mi campaña ha sido austera: Laura Haro
Redacción/Quadratín Jalisco

Para entablar un diálogo sobre 
la actual campaña electoral, la 
candidata a la Gubernatura de 

Jalisco, Laura Haro, se reunió con 
militantes de la Coalición Fuerza y 
Corazón por Jalisco en la Colonia La 
Penal del municipio de Guadalajara.

 En su discurso destacó su 
trayectoria como representante del 
PRI, diciendo que desde muy pequeña 
le han movido las injusticias y las 
ganas de cambiar lo que está mal. 
También, dijo sentirse orgullosa de 
ser una mujer leal a su partido y a sus 
valores, valores que fueron heredados 
de su padre y madre, quienes la han 
acompañado a lo largo de su carrera y 

su paso por la política en el Estado.
 Por otro lado, desmintió la 

información presentada en una nota 
periodística en anteriores días donde 
se señala que ha gastado 17 millones 
de pesos en su campaña, colocándola 
como la candidata que más ha gastado 
en lo que va de la contienda. 

Ante esto, dijo que bastaba con 
prestar atención en las calles, pues por 
un espectacular que hay de ella, hay 20 
de los otros candidatos, también, dijo 
que, desde el inicio de su campaña, 
se planteó llevar a cabo una campaña 
austera, que no tuviera muchos 
elementos utilitarios ni publicitarios, 
sino más bien, una publicidad de 
jalisciense a jalisciense y que hasta el 
momento le ha funcionado.

 Añadió que, de ganar las próximas 
elecciones, su Gobierno será un 
Gobierno de tierra, que, así como lo 
ha hecho en la campaña, visitará cada 
uno de los municipios y se asegurará de 
cumplir lo que prometió en el período 
electoral, así como escuchar y atender 
las nuevas problemáticas que puedan 
surgir.

 Por último, invitó a los asistentes a 
participar en las elecciones y a seguirla 
apoyando con la publicidad “boca 
a boca”, pues para ella es la 
mejor publicidad que pueda 
tener y que con el apoyo 
de los jaliscienses, 
construirá una 
realidad distinta 
para el Estado.
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y mejorar las calles de la Cabecera 
Municipal, así como reparar la carretera 
que conecta El Sicuicho con Santa 
Elena.

También enfatizó la importancia de 
que haya espacios públicos dignos y 
seguros, anunciando la construcción 
de un auditorio de usos múltiples y 
un andador peatonal, junto con la 
continuación de los trabajos en la 
Unidad Deportiva de la Ribera.

“Porque las mujeres, hombres, 
adolescentes y niños merecen vivir 
mejor, limpios y seguros, vamos 
a construir un auditorio de usos 
múltiples y un andador en La Noria, 
en La Concepción y vamos a seguir 
los trabajos en la unidad deportiva”, 
explicó.

Finalmente destacó que habrá acceso 
a la atención médica con la presencia 
de médicos especialistas, médicos 
generales de 24 horas, los 365 días 
del año, en el municipio, para que las 
mujeres no tengan que irse a tener a 
sus hijos a otros lugares.

y les voy arreglar sus carreteras y sus 
caminos aquí en Ayotlán, lo voy hacer”, 
subrayó.

La abanderada de Morena, PT, PVEM, 

Futuro y Hagamos señaló que por 
Ayotlán va a trabajar en colaboración 
con el gobierno de Claudia Sheinbaum 
y el municipal para construir un puente 
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Quirino asegura triunfo tras 
evento en el Chivabarrio

Con la presencia de Yuawi y Pablo Lemus, ante más de 20 mil personas 
se destacó una vez más a Tlajomulco como bastión naranja 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Ante más de 20 mil personas en 
la unidad deportiva Chivabarrio, 
los candidatos de Movimiento 
Ciudadano al gobierno del 

estado, Pablo Lemus y a la presidencia 
municipal de Tlajomulco, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, realizaron 
un mitin en el que destacó la presencia 
de del joven Yuawi

“Hoy, después de 15 años, queremos 
decirles que nuestro movimiento está 
más fuerte, más unido que nunca. Esa 
semilla que se sembró en Tlajomulco 
fue floreciendo y comenzó a cambiar 
la vida a la gente, y ahora le cambia la 
vida a Jalisco y estoy seguro de que con 
Pablo como gobernador le va a cambiar 
la vida a todos los jaliscienses”, dijo el 
candidato a la alcaldía de Tlajomulco.

Miles de personas admitieron que 
acudieron con sus niños para conocer 
y escuchar a Yuawi, quien interpretó las 
canciones de los candidatos que dan 
ritmo a las campañas de Movimiento 

G
er

ar
d

o 
Q

u
iri

n
o

Lemus dijo que Tlajomulco será uno de los municipios más beneficiados en materia de transporte público.

NUNCA MÁS GOBIERNOS 
INSENSIBLES

Asegura el candidato de Sigamos 
Haciendo Historia a la presidencia 
municipal de Guadalajara, José María 
Martínez, que se tendrá un gobierno 
cercano a la gente que de verdad 
escuche y resuelva las exigencias del 

pueblo.
Como parte de los recorridos 

que lleva a cabo en la 
ciudad para dar a 

conocer su proyecto, 
Chema Martínez 

se reunió este domingo con líderes 
sociales a fin de conocer sus inquietudes 
y a su vez socializar sus propuestas de 
campaña.
LA XÓCHITL DE GUADALAJARA

Los simpatizantes y seguidores de la 
candidata de la alianza Fuerza y Corazón 
a la alcaldía tapatía, Diana González, 
la llaman La Xóchitl de Guadalajara. 
La candidata continúa con mucho 
entusiasmo en campaña y su última 
parada fue la zona de San Juan Bosco, 
donde aprovechó para visitar el tianguis.

Ahí, los comerciantes le mostraron 
apoyo, pero también le hicieron 
solicitudes como evitar los cobros 
excesivos y terminar con algunos abusos 
de los inspectores. La aspirante agradeció 
su respaldo, al tiempo que reconoció el 

trabajo de su equipo que le acompaña 
durante todas sus actividades.
CITLALLI PROMETE NO FALLAR

La candidata para repetir en la alcaldía 
de Tlaquepaque, Citlalli Amaya, visitó 
Santa Anita. La ola naranja también la 
recibió allí y a decir de la aspirante sintió 
el abrazo de su gente y el amor que 
envuelve cada rincón de esta tierra tan 
bonita.

Gracias por llenar su plaza pública 
de alegría y por confiar en mí. Desde lo 
más profundo de mi corazón les digo: 
¡no les fallaré! Sé que juntas y juntos, 
tú, tu familia y todo Tlaquepaque, 
alcanzaremos la victoria el próximo 2 
de junio. ¡Nos veremos con alegría en 
el camino hacia el mayor de los éxitos!, 
mencionó en sus redes.

CHUYITA IMPARABLE
La candidata de Morena a la alcaldía 

de Puerto Vallarta Chuyita López no se 
detiene en su campaña para gobernar 
uno de los municipios más visitados 
del país. La pega de calcas, la visita a 
las colonias donde promete mejorar 
las calles y servicios, así como los 
comerciantes, han formado parte de su 
recorrido.

Cabe recordar que con el paso del 
huracán Lidia, muchos comerciantes 
resultaron afectados y han recibido 
apoyos por parte del gobierno 
municipal, pero éste debe continuar, por 
lo que López se compromete con cada 
uno de ellos, quienes la reciben de buen 
ánimo puesto que recuerdan su trabajo 
en el DIF municipal.

ELECCIONES 
EN BREVE

Anunció, además, la construcción 
de un hospital regional en Tlajomulco 
junto al Centro Universitario de la 
Universidad de Guadalajara, lo cual fue 
petición del propio Quirino.

Se comprometió con los 
tlajomulquenses a ampliar a 8 carriles 
el acceso a Guadalajara, desde Acatlán 
hasta las Plazas Outlet.

“Me queda muy claro que para ser 
un gran gobernador se necesita de sus 
presidentes municipales, por eso quiero 
decirles a todas y todos ustedes: sí, voy a 
ser un gran gobernador para Tlajomulco, 
de la mano de mi amigo Quirino”.
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Ciudadano.
Lemus Navarro dijo que Tlajomulco 

será uno de los municipios más 
beneficiados en materia de transporte 
público con la ampliación de Línea 

5 del Tren Ligero, que llegará hasta 
San Agustín, y la conexión del centro 
de Guadalajara con el entronque a 
carretera a San Juan, sobre carretera a 
Chapala, con la construcción del BRT.

La sorpresa del evento y 
que puso a bailar y cantar 
a todos los asistentes 
fue la presentación de 
Yuawi, quien interpretó 
las canciones de los 
candidatos que dan 
ritmo a las campañas de 
Movimiento Ciudadano.
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Verónica Delgadillo, con buena 
aceptación para Guadalajara

 Visitando los diferentes sectores con una campaña cercana a la gente, 
la candidata de MC crece en las preferencias electorales

Alma Reynoso/Quadratín Jalisco

La candidata de Movimiento 
Ciudadano a la alcaldía de 
Guadalajara, Verónica Delgadillo 
lleva una campaña con buenos 

niveles. Además de ser la primera en 
proponer un debate abierto entre los 
candidatos que permita a la ciudadanía 
tomar su decisión con base en propuestas, 
cuenta con el respaldo de la experiencia 
de personajes que se han abanderado 
con la cercanía a la población y la atención 
directa a sus necesidades, además de 
posicionarse en las encuestas recientes 
sobre la candidatura al Ayuntamiento 
de Guadalajara según lo marca Arias 
Consultores.

Verónica Delgadillo creció en la colonia 
Talpita, donde trabajó desde muy joven 
con la puesta en marcha de un café que 
creció en poco tiempo. Las oportunidades 
estaban frente a sus ojos y no dejó 
ir ninguna. Su ingreso a la política se 
debió a la franca voluntad de ayudar con 
propuestas sencillas, pero contundentes, 
a diversos sectores.

Apenas el viernes, se comprometió a 
construir un Hospital de Traumatología y 
dar continuidad al programa de atención 
en infraestructura para las unidades de 
Cruz Verde que atienden diariamente a 
cientos de personas, tanto en urgencias 
como en consulta externa de medicina 
general y especialidades.

Una de las propuestas más llamativas 
en materia de seguridad Policías de Barrio 
y los chats vecinales en las 441 colonias 
de Guadalajara. Para la atención de las 
peticiones en materia de limpieza se 
reforzará el parque vehicular propiedad 
del municipio y se mantendrá el servicio 
de recolección nocturna.

“La seguridad es el tema más 
importante no solo para las tapatías y 
tapatíos, sino para todas las mexicanas 
y mexicanos en cada rincón del país, 
por las malas decisiones del gobierno 
federal que encabeza Morena, México 
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Hasta ahora la candidata se ha reunido con más de 44 mil tapatíos.
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está viviendo el momento más violento 
de su historia, la violencia hoy le arrebata 
la paz y la tranquilidad a millones de 
mexicanas y mexicanos, por eso yo 
quiero una Guadalajara bien segura, 
y ¿cómo lo vamos a hacer?, vamos a 
seguir fortaleciendo a nuestros policías, 
vamos a trabajar con ellos para seguir 
capacitándolos, especializándolos, 
y seguir mejorando sus condiciones 
laborales», mencionó desde el arranque 

de su campaña en la Plaza Fundadores.
La candidata emecista también ha 

visitado los barrios, como Medrano 
o San Onofre donde ha propuesto 
la ampliación de los corredores 
comerciales, así como más limpieza 
y vigilancia para que puedan realizar 
sus actividades sin preocupaciones, 
diversificar su mercancía y que de esta 
manera los compradores tengan más 
opciones y acudan más seguros.

Como una candidata joven, Verónica 
Delgadillo se ha reunido con este 
sector y ha escuchado sus principales 
necesidades. Sacar a los jóvenes 
de las drogas y ofrecerles mayores 
oportunidades laborales y actividades 
artísticas, culturales y deportivas, son 
una forma de reconocer la importancia 
que su bienestar tiene para el presente 
y futuro de la capital del estado.

Verónica estaría encabezando 
las preferencias y el candidato más 
cercano es el morenista José María 
Martínez, con quien Delgadillo buscó 
debatir en primer lugar, y dado que 

Chema buscaría también este diálogo, 
pero incluyendo a Diana Martínez, la 
candidata de la alianza, este ejercicio 
podrá llevarse a cabo pronto, siempre 
y cuando así lo apruebe el IEPCJ.

Según la encuesta publicada por 
Arias Consultores Claudia Delgadillo 
encabeza con el 37.4 por ciento de la 
intención de voto. A poco más de seis 
puntos está José María Martínez con 31.2 
por ciento. En tercer lugar, la abanderada 
de la coalición Fuerza y Corazón por 
Jalisco, Diana González, con 13.8 por 
ciento de las preferencias electorales. La 
encuesta también refleja que casi una 
quinta parte de los tapatíos todavía no 
toman su decisión.

Mientras que el diario Publimetro 
la coloca con el 39 por ciento de la 
preferencia, seguida de Chema 
Martínez con 32.8 por ciento 
y 16 por ciento de Diana 
González, en este caso 
el 12.2 por ciento no 
ha decidido su 
voto.

Según la encuesta publicada 
por Arias Consultores Claudia 
Delgadillo encabeza con el 37.4 
por ciento de la intención de 
voto. A poco más de seis puntos 
está José María Martínez con 
31.2 por ciento. En tercer lugar, 
la abanderada de la coalición 
Fuerza y Corazón por Jalisco, Diana 
González, con 13.8 por ciento de 
las preferencias electorales.
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Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Hace unos días estuvo en Jalisco 
la candidata presidencial de 
Fuerza y Corazón por México, 
Xóchitl Gálvez Ruiz para 

compartir sus propuestas para las 
mujeres y para la educación como 
parte de una agenda que no deja de 
enriquecerse conforme visita cada 
rincón del país.

El coordinador de su Plan de 
Gobierno, Enrique de la Madrid, 
compartió en entrevista con 
Quadratín Jalisco por qué esta entidad 
es tan importante para el proyecto de 
Xóchitl y cómo esperan que avance 
la campaña en la segunda mitad que 
falta.

¿Qué tan importante es nuestro 
estado para el proyecto que trae 
Xóchitl?

Bueno, pues Jalisco es un estado 
importantísimo en el país, es el 
principal productor agropecuario, lo 
conozco yo también muy bien desde 
el punto de vista turístico, la industria 
electrónica, las pequeñas empresas, el 
tema también de la joyería, una ciudad 
tan maravillosa como Guadalajara, 
muchas otras ciudades, entonces, es 
un proyecto muy importante, porque 
también es uno de los padrones 
electorales más grandes, es una 
población grande, entonces, Jalisco 
nos importa mucho, y para ser directo, 
me importaría y nos preocuparía 
muchísimo que Jalisco cayera en 
manos de Morena.

Me parece que esa debiera ser una 
preocupación, y creo que es un Estado 
vigoroso, es un estado que crece, que 
puede aprovechar también más los 
fenómenos estos de la relocalización, 
más inversiones, en fin, Jalisco es 

importantísimo para nosotros.

Con un 20 por ciento 
de indecisos sobre 

por quién votará, 
¿consideran que 

pueden convencerlos para hacerlo 
por Xóchitl?

Yo creo que nuestra tarea por un lado 
es mantener con mucha convicción 
a los que han votado PRI, PAN, PRD, 
mantenernos con mucha convicción 
de que podemos ganar, y de qué 
vamos a ganar, pero nuestra tarea 
tendría que estar también mucho más 
enfocada a los indecisos, a aquellos 

que todavía no acaban de estar muy 
claros y algunos dicen pues no me 
gusta Morena pero no me acaban 
de convencer estos, ahí es donde 
tendríamos que focalizar, y también 
en aquellas personas que votaron por 
Morena, pero hoy están arrepentidos, 
y no son pocos, el mundo de la cultura, 
el mundo de la ciencia, los burócratas 
federales, estatales, municipales, las 

madres buscadoras, las mujeres que se 
quedaron sus hijos sin guarderías, sin 
estancias infantiles, en la escuela de 
tiempo completo, a las personas que 
les quitaron las becas, a la gente de la 
industria de la construcción que hoy 
tiene que competir con los militares, la 
lista es larguísima.

Entonces, ¿cómo podría ser que, si la 
gran mayoría de los mexicanos no está 

Jalisco, entidad importantísima 
para el proyecto de Xóchitl Gálvez

Enrique de la Madrid platicó con Quadratín Jalisco sobre su 
preocupación de que el Estado cayera en manos de Morena 
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El coordinador del Plan de Gobierno de Xóchitl Gálvez, Enrique de la Madrid.
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con Morena, fuera a ganar Morena?, no 
hay forma, por eso nosotros tenemos 
que mantenernos convencidos de 
que este arroz no se ha cocido, y que 
lo que está en juego es el futuro de 
los mexicanos y de nuestras familias, 
un México próspero o un México que 
no crece, un México democrático o un 
México autoritario, un México abierto 
al mundo o un México cerrado, son dos 
proyectos de país muy diferentes.

¿Qué le diría sobre todo al sector de 
los adultos mayores que los asustan 
con el tema de los programas 
sociales?, la política del miedo que 
ya se ha usado en otras elecciones

Primero que está mal jugar con eso, 
está mal amenazar a la gente, y yo sí 
podría decir con plena convicción que 
los programas sociales se quedan, 
se quedan, nadie te los puede quitar, 
son programas que son derechos 
que se han venido adquiriendo, y por 
ejemplo, haciendo yo un repaso, pues 
unos vienen desde 1950, otros 70, 
otros los 90s, y a veces muchos de ellos 
incluso nada más cambian de nombre, 
es un error pensar que los programas 
sociales te los da el presidente, el 
presidente tiene 200 pesos en la bolsa, 
no le alcanzaría, ese dinero viene de 
los impuestos de los mexicanos.

Y a las personas de la tercera edad, 
pues la verdad es que muy merecido, 
se lo han ganado con muchos años 
de trabajo, entonces, mi comentario 
es, los programas sociales, se quedan, 
¡ah¡, ¿pero no te gustaría además del 
programa social tratar de recuperar la 
paz en el país?, hoy una tercera parte 
del país está tomado por el crimen 
organizado, ¿qué tal los eventos que han 
vivido ustedes aquí en Jalisco que son 
verdaderamente pues deplorables?, 
y son muy dolorosos, ¿queremos vivir 
así por unos programas sociales?, ¿no 
nos gustaría que un joven pudiera 
tener acceso a una escuela, a una beca, 
a la Universidad si quiere, o un trabajo 
digno?

Entonces no podemos ser mexicanos 
que nos conformemos con poquito, 
pero para que sea muy claro, los 
programas sociales se quedan. nadie 
te los puede quitar.

¿Se comprometen a regresar la paz 
que hemos perdido en México?

Tenemos que, y lo primero, por eso 
nosotros no creemos ni en abrazos, ni 
en balazos, pero también los balazos, 

también asustan a la gente, pero este 
mensajito de vamos a darle abrazos, 
los abrazos acabaron siendo para los 
delincuentes, y los balazos para los 
ciudadanos, es una estrategia fallida, 
y hoy en día, perdón que lo diga, hay 
mucha confusión, y a veces no sabes 
si los criminales y el gobierno son 
enemigos, o son los mismos, eso no 
nos puede psar.

Hoy es vergonzoso, más de 180 mil 
homicidios en México y creciendo, 
eso no puede ser, tenemos que volver 
a recuperar la paz, y para eso sí se 
necesita en este caso una presidenta, 
Xóchitl Gálvez, que diga mi prioridad, 
mi primer tema es la seguridad, que 
tendrá que trabajarlo obviamente 
con los gobiernos estatales, con los 
gobiernos municipales, y también con 
la sociedad, pero esa es la prioridad 
número uno.

¿Este proyecto de gobierno todavía 
se está enriqueciendo?

Sí porque se sigue y se seguirá 
enriqueciendo porque primero, 
nosotros arrancamos con algo, a partir 
de propuestas de la gente, de mesas 
temáticas, pero no hay lugar a donde 
vayamos, y donde vaya ella, donde no 
nos entreguen una nueva propuesta, 
una nueva idea, y así debe ser, los 
programas se siguen enriqueciendo, e 
incluso una vez ganando, pues se tiene 
que hacer todo un proceso nuevamente 
de consulta, las leyes mexicanas así te 
lo piden para hacer después el Plan 
de Nacional de Desarrollo, entonces, 
la consulta debe ser permanente, y 
que la gente sepa que siempre puede 
enriquecer las ideas, pues para tener 
un mejor gobierno, porque sí importa 
tener un buen gobierno, porque 
ahora ya sabemos lo que es tener uno 
malo, cuando vas a un hospital y no te 
atienden en el IMSS, cuando alguien 
lleva más de ocho semanas y no lo 
pueden operar de una operación de 
espalda, o un problema de alguna otra 
naturaleza, donde no hay medicinas, 
tener malos gobiernos si cuesta, y 
no es el costo para tener programas 
sociales, se puede tener programas 
sociales y buenos gobiernos.

Por último, aterrizando en un tema 
más local, en su reciente visita la 
candidata Xóchitl Gálvez se deslindó de 
los espectaculares que llaman al voto 
útil, es decir, por ella a la presidencia 
y por Pablo Lemus el gobierno del 
estado, ¿cómo ven esto?

No los he visto, pero han de ser de 
alguien, porque lo que ocurre aquí en 
Jalisco es que tienen aquí, como casi 
en ningún otro lugar, tienen este tema 
de que hay tres opciones.

Yo lo que diría es que la primera 
opción es que no puede ser Morena, 
todo menos Morena, y no es un tema 
personal, es un tema de visión de vida, 
yo no creo en la visión de vida de ellos, 
no creo en un gobierno autoritario, un 
gobierno alrededor de un caudillo, un 
gobierno que quiere ser el dueño de 
todos los medios de producción, las 
líneas aéreas, bancos, pues mañana tu 
casa, tu Afore, pues no.

Entonces creo que aquí tienen que 
tener muy claro, primero, que es todo 
menos Morena, y ahí sí, ya pues que 
escojan de acuerdo a las categorías, 
quién le gana a Morena.

Es que en Jalisco el voto es muy 
diferenciado entre lo federal y 
lo local

Pues diferéncienlo, porque otra 
vez, lo que tiene que ser claro, es 
que no puede caer en manos de 
Morena, mira, acabo de estar yo 
en Sinaloa, y estuve allí, el tema de 
ese día era el levantamiento a dos 
operadores de un programa local, y 
Sinaloa, pues es un desorden en ese 
sentido, un gobierno caótico de 
Morena, el caso de Zacatecas, 
para qué hablamos, también 
tomado, ¿no?, Veracruz, 
bueno, de vergüenza, 
entonces digo, como que ya 
pudimos haber aprendido 
que nadie es perfecto, 
pero hay unos más 
desperfectos, o más 
desperfectos que 
otros.

Jalisco, entidad importantísima 
para el proyecto de Xóchitl Gálvez

Compartió en 
entrevista con 

Quadratín Jalisco 
sobre el tema 

Jalisco.

Entonces no 
podemos ser 

mexicanos que nos 
conformemos con 
poquito, pero para 
que sea muy claro, los 
programas sociales se 
quedan, nadie te los 
puede quitar

Enrique de la Madrid



lunes 22 de abril de 2024

¿Sabes qué
emergencia?
debes hacer en una

LLAMA SOLO EN
EMERGENCIAS

  Respira y detalla la mayor información

  a las preguntas del protocolo
  sobre el incidente. Y trata de dar respuesta

  Marca al 9-1-1

  donde se presenta la emergencia

  Proporciona detalles sobre la ubicación

  Agrega puntos de referencia 

  para agilizar la localización

  encargada de la emergencia

  La información será remitida a la corporación


